

## Satbrimob Polda Banten Gelar Upacara Penutupan Pemantapan Bintara Remaja Lulusan SPN TA 2022

Ayu Amalia - PUBLIKRIAU.COM

Jan 31, 2023 - 16:18



SERANG - Satuan Brimob Polda Banten Menggelar Upacara Penutupan pemantapan Bintara Remaja Lulusan SPN Polda Banten Tahun Anggaran 2022 yang di laksanakan di Lapangan M.Jasin Satuan Brimob Polda Banten di Jalan KH. Amin Jasuta No. 1 Kota Serang, Selasa (31/01).

Upacara tersebut dihadiri oleh Karo Ops Kombes Pol Dedi Suhartono, Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Dede Rojudin, Dirsamapta Polda Banten Kombes Pol Marwoto, Kabidpropam Polda Banten kombes Pol Riko Junaldy beserta Para Pama Satbrimob Polda Banten.

Karo SDM Polda Banten Kombes Pol Muh Dwita Kumu Wardhana., S.H., S.I.K., M.H., yang langsung memimpin upacara dengan dilanjutkan Peragaan dari

## Personel Satbrimob Polda Banten dan Pembacaan Penempatan Bagi Bintara Remaja Polda Banten

Dalam arahannya, Karo SDM Polda Banten Muh Dwita Kumu Wardhana mengucapkan terima kasih kepada Dansat Brimob Polda Banten dan seluruh Komando latihan, pembina latihan dan para Instruktur latihan Bintara remaja baik yang terlibat maupun tidak dalam rangka mendukung terlaksananya pembinaan ini,

“Semoga apa yang telah kita lakukan dapat menjadi bekal bagi rekan rekan Bintara Remaja serta menjadi faktor keberhasilan Polda Banten dalam melaksanakan tugas pokok kepolisian sebagai pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat,” kata Karo SDM Polda Banten.

Sementara itu, Dansat Brimob Polda Banten Juga menyampaikan bahwa tujuan dari pembinaan tradisi ini adalah guna terwujudnya Jiwa Korsa dan kebanggaan terhadap Instansi Polri serta dapat meningkatkan kemampuan yang telah dimiliki.

“Khususnya sebagai bekal dalam pelaksanaan tugas kedepan agar kelak rekan rekan dapat menjadi bibit Polri yang solid, mampu menjaga citra kesatuan dan mengedepankan supremasi hukum untuk mendukung Polri yang Presisi,” ujarnya.

Terakhir Dansat Brimob berpesan kepada Bintara Remaja untuk tunjukkan semangat rekan rekan sebagai Anggota Polri yang dapat memberi warna baru pada Polda Banten. tanamkan dalam sanubari dan jadilah personil Polri yang disiplin, loyalitas dan Profesional.

“Jaga selalu nama baik Polri kapan dan dimana pun rekan rekan berada, jadilah contoh terbaik bagi keluarga serta masyarakat,” tutup Dansat Brimob Polda Banten.